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名古屋千種口一夕リークラフ

承認 1982年8月24日

例会日 火曜日 12:30

例会場 名古屋東急ホテル

事務局 TEL763-5110FAX763-5121

会長 舎人経昭

幹事 池森闘幸

広藷･蓑う委員長尾関武弘
題字黒野清宇

No. 15 ロータリーの未来は THEFUTUREOFROTARY
あなたの手の中に ISINYOURHANDS 20()9-20'0年度RI会長ｼﾖﾝｹﾆｰ

います）。地蔵菩薩はこの-|-王と密接な関係をもたされ

るようになりました。その結びつきかたは大きく分けて

二種類があるようです。一つは冥府の-|-王を地蔵菩薩が

統率しているとするもので、そのさまは敦煙の石窟の図

像に多く見られます。もう一つは-|-王の中心である閻魔

王は、じつは地蔵菩薩が姿をかえて現れたものであると

いう考え、これは「発心因縁十王経」というお経にでて

います。又一方このお経には妊婦を地蔵菩薩が守ってく

ださるということも説かれており、子供のとのかかわり

が大きくクローズアップされるようになりました。また

冥府の-|-王の裁判所の前の広場は六道への出発点であ

り、 6道の辻とも呼ばれ六観音にならい六地蔵が考案さ

れました。地蔵菩薩は江戸時代になり現世利益の霊験あ

らたかなマルチ・スーパースターともてはやされるよう

になり多種多様の地蔵菩薩がまつられるようになりま

した。なかでも笠地蔵、猿地蔵など民話にでてくる地蔵
菩朧は莫大な金銀財宝を心のやさしい正直者にさずけ

る話などあります。地蔵菩薩は釈雌が入滅されてから弥

勒菩薩が下生して仏となるまでの、五-'一六億七千万年と

いう気の遠くなるような仏さまなしの暗黒時代を仏さ

まになりかわってこの世（裟婆世界）の衆生救済のため

に活雌してくれるたのもしい菩朧であります。さらにこ

れに加え「地蔵菩薩本願経」に説かれている-|-益のよう

に(例土地豊穣、家宅永安、先亡生天、現存益寿・ ・ ・

長生の事等)現世利益の菩雌でもあります。

~………･………･……………･…･…今日の例会 ……･………………………“

第1293回平成21年11月17日 （火）

卓話 “ロータリー財団月間に因んで”

地区補助金委員会委員 渡邊源市君

…･･･…………．．…．．…･･･-．……先週の例会

第1292回平成21年11月10日 （火）

クラブフォーラム （地区大会報告）

曇

●君が代

◆我等の生業

●ビジター紹介

◆出席報告

会員

出席率

前々回

川崎RC 布野雅一君

48 （45）名 出席32名

71， 1 1 ％

10／20（修正出席率）95， 24％

｜池森幹事報告 ｜
本回例会終了後、諮問会を開催いたしますので、担

当の方は4階栄の間にお集まり下さい。その後

指名委員会を開催致しますので指名委員の方はそ

のままお残り下さい。

次回例会終了後、理事役員会を開催致しますので~

理事役員の方はお残り下さい。

ロータリーの友11月号が来ておりますのでお帰

りにお持ち下さい。

l)

2）

◆萩原喜代子さんより言ﾄ報のご挨拶

夫、萩原洋が10月29日眠りにつきました。

昨年の年末家族会には参加させて頂き、私がロータリ

ーを楽しんでいることを喜んでいてくれました。

生前は皆様にいろいろお世話になりまして、本当に有

難うございました。

〕）

｜舎人会長挨拶 ’
地蔵菩薩

阿弥陀如来や観音菩薩は表立ってはなはだしいとこ

ろはないとしましても地蔵菩碓がとくに民間で絶大な

人気があったことは、かつては道端の石仏の圧倒的多数

が地j砿菩薩であり、その呼び方も親しみをもって呼ば

れ、龍謡、流行歌まではば広く蕊場しています。地蔵菩

雌というのはサンスクリット語で大地の母胎とか、大地

の朧とかいったあたりのことを意味します。

学者の研究によるとこの菩朧はインド大地の神の一

種であり、もともとは財宝をつかさどる神であったとい

います。しかし中国そして日本で地獄とのかかわりをも

つ菩薩ともなりました。ご存知のように人の生前のおこ

ないによって、死者を裁き、地獄を管理するのは閻魔を

ふくむ-'一人の王が交替でその任にあたっていると考え

られるようになりました（道教の彩聯があるといわれて

｜ クラブフォーラム地区大会報告
◆舎人経昭君（11／7）

クラブ竹内会長より歓迎挨拶、つぎに大澤ガバナーよ

り、北浦治RI会長代理夫妻始め、特別出席者、出席ク

ラブの紹介がありました。

I安定への努力」会長テーマ 本紙は再生紙を使ﾊ1しております



てきたつもりです。 「参加したら何か得られるものがあ

る」ということが､各クラブにとって今一番重要であり、
その意識でクラブ運営を実施していただきたい、まさに
本年度のテーマ「ロータリーの未来は、あなたの手の中

に」ということだと思う旨の発言がありました。
この'1ケ月間以下の点にこだわって活動している。

1.ノーネクタイの実践：

固定観念でなく、時代、地域、にあったスタイルで各

クラブの独自性を出していただく為の一つのスタイル

として続けている。 ロータリーで認めて頂けるスタイ

ルにしたい。

2.識字率に習って、識IT率の伸張を目指す：

世間のITの普及率から視ても、各クラブ運営での経

費削減の手段あるいは、経費配分の変更チャンス（ポ

リオ寄付）と考えていただきたい。

取組みに対して、ガバナー賞を設けて表彰したい。

北清治RI会長代理

第2760地区:82クラブ約5, 000名クラブ平均

61名世界平均37名 ’二|本平均40名

会員数と例会出席率の高さは、基本原則を尊重されて

いる証であり、日本のリーダー的存在として敬意を表し

たい。しかし、他の地区と同様に会員数減少に歯止めが

かからないので是非お手本をしめしていただきたい。

会長メッセージ：いかにあるのか、ありたいのか、ロー

タリアンの手の中にあります。重要なことは、会員の質

であり数でありません。地域で敬われ尊敬される人、倫

理基準、道徳基準をしっかりと持たれている人たちの維

持です。未来は、現在、私たちがなすことによって決ま

る。 （ガンジー）

地域コーディネーターとして「未来、夢計画」に関与し

ており、 531地区の｢'1、全世界で100地区、 日本で6地

区の一つに第2760地区が選ばれています。
ワ

ロ

夢＄たよ，

大澤ガバナーより主催者挨拶、続いて、北RI会長代

理の挨拶がありました。続いて今大会の議事、決議、各
委員会の報告事項があり、その後審議事項として、 20
08～2009年度地区決算の承認に関する件で､決算

報告、監査報告その他ガバナーノミニー選任方法の選択
の件、その他報告がなされました。休憩の後、ロータリ

ーミーティングで福岡西ロータリークラブ廣畑パスト
ガバナーよりロータリーの心と原点（基本に返ろう）と

題してご自身の著作と共に色々お話がありました。

会場をホテルアークリッシュ豊橘に移動して、午後6
時より北Rl会長代理夫妻の歓迎晩餐会に出席いたしま

した。

◆伊藤健文君（11／8午前の部）

溌
鬼祭り』が披露され、これは赤鬼（神） と天狗（武神）
のからかいの様を田楽にしたもので、国指定重要無形民

俗文化財とされているそうです。

北清治R･ I会長代理ご夫妻をおむかえして、大瀧輝

秀ガバナーの点鐘、国家「君が代」 、ロータリーソング

「奉仕の理想」の斉唱、物故会員黙祷と続き、大会実行

委員長の歓迎のことば、 R･ I会長代理ご夫妻の紹介、
特別出席者、出席クラブ、ロータリーファミリーの紹介
があり、大澤輝秀ガバナーの挨拶、そして午前中に記念

講演がありました。

講師は現在、肺岡県知事の川勝平太氏で『日本の文化

力が世界を導く』の演題で、奈良・平安・鎌倉・室町・
江戸時代のように時代に地名をつけて区分をしている

のは日本だけで、明治・大正・昭和は東京時代と考える

ことができる。日本の歴史をふまえながら、東洋のもの

まね文化、西洋のものまね文化を取り入れることによ

り、現在の日本文化があり、日本の雁史を考えてみると、

日本の文明は世界の博物館であるといえる。今後は日本

の文化を世界に発信する時代が来た。等、聴衆をひきつ

ける内容で、 1時間の講演が短くも感じられました。そ

して12時から昼食会で午前の部が終了しました。

◆佐々木敏夫君（11／8午後の部）

その前に、まず、残念なことは、午後の出席率が大変

悪いことです。大会運営の難しさを露呈していました。

（今回、記念誰演を午前の部で実施）

RI会長代理の講評でもユーモアーを交えてこのことは

指摘され、真熱に受け止める事が必要だと思われます。

大澤ガバナーの現況報告4ケ月の振り返り

第2760地区の出席率は95％とI寓iいが、ここ10年間、

他の地区と同様に退会が入会を上回り会員数が減って

いる。 7月よりの公式訪問で次のことを皆様にお願いし

会員各位殿

大変にご迷惑とご心配をおかけいたしております。

私は､9月16日に右肺の手術を施行されました。手術

後の経過は特に問題ありません。やや急いで仕事に復帰

したためか、手術創の痛みと、それに伴う頚、肩、背、

右腕の痛みや庫れがなかなか改善しません。現在外来診

療は通常通り行っておりますが、それ以外の時間は寝て

ばかりいる生活です。一|‐|も早く、また皆様とともに活

動ができたらと思っておりましたが、残念ながら当分難

しいようです。各種委員会や会議にも出席していません

ので、代理の方々はじめ皆様に相当ご迷惑をおかけして

いることと、本当に心苦しく思っております。

申し訳ありませんが、こめ際退会させていただきたく

思い、お願い申し上げます。最後まで淵かく励ましてく

ださいました、和田先生、樫尾先生、尾関さんのおこと

ばは本当にありがたくお聞きしました。また私にすばら

しい経験をさせてくださった山本英次さんと吉田玄さ

んには特別に感謝しています。

またお会いできる日を楽しみにしております。健康だ

けはお金で買えません。今回私が痛感したことです。

皆様お元気にお過ごしください。 江口武史

◆ニコボックスは次回褐戦させて頂きます。

3階錦の間次回例会平成21年11月24日 （火）
友愛の日


